

Der Förderverein hat die Weichen gestellt: Im Bild (vordere Reihe von links) Rektorin Ortud Sperl, 2. Vorsitzende Michaela Gleißner, Beisitzer Joseph Salomon, 1. Vorsitzende Doris Prey, Beisitzerin Maria Salomon, (hintere Reihe von links) Kassier Edmund Spichtinger, Beisitzer Werner Schäffer, Schriftführerin Claudia Böhm, Beisitzerin Karina Straller, Bürgermeister Martin Prey.

## Neue Führung beim Förderverein der Grundschule Niedermurach

Von Joseph Salomon

Förderverein der Grundschule Niedermurach

Nach 23 Jahren an der Spitze des Fördervereins der Grundschule Niedermurach stellte sich der bisherige Vorsitzende Joseph Salomon nicht mehr zur Wahl. Bei der jüngsten Mitgliederversammlung wurde einstimmig Doris Prey zur neuen Vorsitzenden gewählt, als ihre Stellvertreterin fungiert Michaela Gleißner . Die Kassenführung bleibt in bewährter Hand von Edmund Spichtinger, während Claudia Böhm weiterhin das Amt des Schriftführers bekleidet. In seinem Rechenschaftsbericht hat der scheidende Vorsitzende Salomon noch einmal die Höhepunkte des vergangenen Schuljahres hervorgehoben. Dazu zählten unter anderem der Ausflug zur Partnerschule in Chodov, die Festveranstaltung "65 Jahre Schulhaus und 20+3 Jahre Förderverein" und jüngst der Schulausflug nach Furth im Wald

Salomon dankte in diesem Zusammenhang insbesondere dem Elternbeirat für die tatkräftige Unterstützung bei allen Aktionen. Zudem bedankte er sich bei allen Mitgliedern und Spendern, ohne die solche Aktivitäten nicht möglich wären. Bürgermeister Martin Prey erwähnte in seinem Grußwort, dass der Förderverein bei Gründung im Jahr 2001 einer der ersten Fördervereine für eine Schule im Landkreis gewesen sei. Die Initiative ging von der damaligen Rektorin Marianne Malzer aus, die erkannt hatte, dass neben der

Generierung von finanzieller Unterstützung auch Möglichkeit besteht sich aktiv in das Schulleben einzubringen und die Entwicklung der Schule mitzugestalten. Auch Rektorin Ortrud Sperl blickte auf das vergangene Schuliahr zurück. Sie hob die Bedeutung des Fördervereins für die Schule hervor, welcher unter anderem durch die Übernahme der Buskosten und Eintritte die Eltern der Schulkinder finanziell entlaste.

Die Anschaffung von Spielgeräten für die Pausen sorge zudem für mehr Bewegung. Frau Sperl bedankte sich beim scheidenden Vorsitzenden Salomon für sein Engagement mit einem Geschenk und freut sich schon auf die Zusammenarbeit mit der neuen Vorstandschaft um Doris Prey.